

Orgullo crucino: padre e hijo destacaron en torneo de Karate Tang Soo Do en Brasil

Lograron clasificar al próximo mundial que se realizará el 2026 en Aruba

LA CRUZ.-Hasta la ciudad de Recife, Brasil, debieron viajar un padre e hijo pertenecientes a la Escuela Doyan Vojan de La Cruz con a finalidad de participar en una competencia internacional de Tang Soo Do, donde estuvieron presentes deportistas de diversos países como Estados Unidos, Argentina y Chile.

En dicha competencia de-

sarrollada en tierras brasileñas, el joven Mariano Bermúdez logró sumar tres medallas al conseguir la presea de plata, al conseguir el segundo lugar

*Luis Bermúdez
y su hijo Mariano
lograron ganar
varias medallas.*

en las competencias de Formas a Manos Vacías, como también en Formas con Armas y en la competencia de Combate al



Punto.

El joven de 14 años es alumno del Colegio Siglo XXI donde cursa Primero Medio y en la actualidad es cinturón negro. Por su parte, su padre, Luis Bermúdez que además es instructor, consiguió una medalla de bronce al conseguir el tercer lugar en la competencia de Formas a Manos Vacías, mientras que en Combate logró el cuarto lugar.

En tanto, por equipos la

delegación chilena se quedó con el primer lugar al conseguir cerca de 30 medallas, sumadas por parte de todos los integrantes de la delegación de nuestro país, donde estaban los dos representantes de La Cruz.

Ahora, los dos deportistas deberán prepararse para la próxima competencia mundial que se desarrollará en Aruba y donde ya tienen asegurada su participación, luego de su positiva actuación en Brasil.

Atletas limachinos sumaron varias medallas